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令和２年６月８日

質問

順

議席

番号
質問者 質 問 事 項 ・ 質 問 の 要 旨

質問の

相 手

１ ２

組 坂

公 明

議 員

１．新型コロナウイルス感染症対策について

（１）「うきは市新型コロナウイルス感染症対策本部」

の設置根拠と経過、取り組みについて伺う。

（２）全ての「緊急事態宣言」が解除されたが、今後、

どのように自粛緩和していくのか。また、第２波

等により感染拡大した場合、あるいは、うきは市

内に感染者が発生した場合の自粛規制強化の基

準を伺う。

（３）現在のコロナ関係支援策の取り組み状況につい

て伺う。

（４）コロナ関係の市民への情報発信の取り組みにつ

いて伺う。

（５）出水期を前にして市民への避難対応をどう行っ

ていくのか伺う。

（６）学校関係が再開されたが、長期休校等の遅れを

取り戻すためどのように取り組んでいくのか伺

う。

市 長

２ ９

上 野

恭 子

議 員

１．医療的ケア児や、きょうだい児等の対応について

（１）医療的ケアの必要な子供について、親が病気入

院になった場合の市との連携及び支援の対応は

どうか。

（２）きょうだい児への学校での対応と支援のあり方

はどうか。

（３）吃音（発達性吃音）については、学校ではどの

ように対応し、具体的な支援を行っているか。

２．入学児童の多様な個性を生かす教育について

教育現場では、生まれた時からの突起した個性を

傷つけないよう一人一人の個性に応じた教育を進め

るという観点が重要だと思う。

（１）ギフテッド、何かに突起している（数字・絵画・

話し方）子どもたちが全国に２５０万人いるとさ

れているが、９割が生きづらさを感じているとの

こと。教育現場の考え方対応についてはどうか。

（２）色、着合わせに突起し、ファッションでの自己

主張に優れている子供もいると思うが、育てる意

味で週１回、月１回の自由服の考えはどうか。児

童の自主性を育み、個性や多様性を尊重するきっ

かけになると思うがどうか。

市 長

市 長
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２ ９

上 野

恭 子

議 員

３．市民窓口への「耳マーク」設置について

（１）難聴者や高齢者の方に対する気配りとして、窓

口カウンターに「耳マーク」を設置し、来庁者が

心配することなく安心して手続きできる窓口の

体制が必要だと思うがどうか。

４．市税督促手数料について

（１）督促状が発せられた場合、督促手数料１００円

が追加されるが、市独自で督促手数料の廃止はで

きないか。

市 長

市 長

３ ４

竹 永

茂 美

議 員

１．新型コロナウイルス対策について

（１）うきは市が臨時議会を開催しなかった理由と総

括を伺う。

（２）市内において、コロナ感染者が確認された場合

の対応と広報について伺う。

（３）子どもや若者、生活の厳しい家庭へのうきは市

独自の支援策について伺う。

（４）臨時休所・休園・休校した保育所・幼稚園、学

童保育、小中学校についての総括と今後の学習権

保障に向けた施策について伺う。

２．若者が住みやすいまちづくりについて

（１）小中学校の保護者負担軽減について伺う。

（２）文科省２０２０年１月１７日や福岡県教育委員

会２月３日通知により「学校における働き方改

革」がどのように周知徹底され効果がどのように

表れたのか伺う。

（３）労働基準法第１条、労働安全衛生法第１８条、

労働安全衛生規則第２３条に基づく市の衛生委

員会、学校総括健康管理委員会（構成員見直し）

について伺う。

３．小石原川ダムに係わる予算について

（１）小石原川ダムに係わる予算について執行状況と

これからの取り組み、広報活動について伺う。

市 長

教育長

市 長

教育長

市 長



第２回うきは市議会一般質問通告書

3

質問

順

議席

番号
質問者 質 問 事 項 ・ 質 問 の 要 旨

質問の

相 手

４ １３

佐 藤

裕 宣

議 員

１．新型コロナ感染症対策について

（１）第１回目のうきは市独自の緊急対策支援策が専

決処分によって施行されたが、他の自治体に遅れ

をとった感が否めない。施行に至るまでの経緯と

遅れた理由について、また、今後の課題について

の認識を伺う。

（２）コロナ禍は終息したわけではなく、今後も感染

症対策は必要であり、特に飲食業・宿泊業・観光

業への経済支援は重要であると考えるが市長の

見解を伺う。また、今後の地域経済回復に関する

対策についての見解を伺う。

（３）今後開催予定の各種行事（小中学校運動会、市

民運動会等）の進め方についてどのように対処し

ていくのか伺う。

（４）第２波が予測される中で、行政としても万全の

備えが必要だと思うが今後どういった組織体制

で対応していくのか伺う。

市 長

５ ５

岩 淵

和 明

議 員

１．市民への感染防止対策の協力要請と対応について

（１）新型コロナウイルス感染症防止対策に関する対

応として市長は、「市民へのお願い」と「市の対

応」について、３回のメッセージを発信している。

まだ感染が継続中であることや、ワクチン等有効

薬が開発承認されていない段階であるが、新型コ

ロナ禍の中で、見えてきたものがあるか伺う。

２．国民健康保険事業の傷病手当給付対象拡大につい

て

（１）「新型コロナウイルス感染症」に限定している

が、一類感染症、二類感染症、指定感染症、新型

インフルエンザ等新感染症について、ワクチン開

発がされていない等、感染防止の観点から拡大す

るよう求める。

（２）傷病手当支給の対象者について、「被用者」に

限定しているが、個人事業者やフリーランスも対

象者とするように求める。

市 長

市 長
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５ ５

岩 淵

和 明

議 員

３．社会福祉施設の感染防止対策と支援について

（１）学校の臨時休校及び緊急事態宣言が出された

際、社会福祉事業は継続を求められたが、自粛要

請と自宅養育・介護や利用を控える要請を行った

のか、どのように把握されているのか伺う。

（２）介護施設の全国団体による調査では、経営への

影響が出ていると公表されている。うきは市にお

ける介護施設での影響についてどのように把握

されているのか伺う。

（３）感染防止用の備品や改築への支援、ガイドライ

ンを基に感染防止教育の実施、職員への処遇の改

善を図ること、危険手当のような制度を早期に検

討し、感染リスクと不足する人員の手立てを早期

に対策を行い支援する方策を求める。

市 長

６ ７

熊 懐

和 明

議 員

１．新型コロナウイルス感染症対策について

（１）今後の新型コロナウイルス感染症への対応策に

ついて伺う。

２．市の広報紙について

（１）現在、月２回配布されているが、市民の皆さん

より、月１回にしてはどうかと言う意見が出てい

るが伺う。

３．福祉について

（１）行政区福祉委員の任命と所属及び活動を明確に

すべきではないか。

（２）成年後見人制度について、うきは市においては

どのような取り組みを行っているのか伺う。

（３）独居老人、お年寄りの見守り、終活等の施策等

について伺う。

４．東校跡地利用について

（１）早急に活用の計画が必要だと思うが、計画は有

るのか伺う。

市 長

市 長

市 長

市 長


